



honmura hoikuen

年が明けてからあっという間に1か月が終わり、時が過ぎる早さをひしひしと感じています。子どもたちは冬の寒さに負けずに、元気いっぱい身体を動かして毎日過ごしています。本村保育園は、今年度から『とうきょうすくわくプログラム』に参加しています。

『自然』をテーマに光や木の実、石や葉、砂や苔等、様々な自然の素材と関わる中で子ども達の好奇心や探求心を育てていきます。

身近な自然と触れ合い



1歳児クラスは有栖川公園の自然との出会いをテーマに子どもの発見や気づきを大切に取り組んでいます。部屋には公園で拾ったものを様々な形でおいています！

苔の世界を見る



3歳児クラスでは、苔がテーマです。カタツムリの飼育ケースにあった苔を見つけたところから興味をもって、散歩先で一人一人集めてケースに入れて観察しています

光と影遊び



0歳児クラスでは、光と影がテーマです。窓から入る日光にカラーセロファンを貼って、色の影ができると、指をさして見つけたことを教えてくれます。

ほんむら

2月 保育園で遊ぼう！



～保育園であそぼう・園庭であそぼう～

★「子育て広場」 2月12日(水) 10:00～11:10  
保育園での遊びの紹介(子育て相談もできます。)

☆「園庭であそぼう」2月18日(火)10:00～11:00  
親子で保育園の子どもたちと一緒に遊みましょう。